

Kirikou au secours du jardin des Halles



(LP/VIOLETTE LAZARD.)

HIER MATIN, le créateur du célèbre « Kirikou et la Sorcière », Michel Ocelot, s'est promené dans le jardin d'aventure Lalanne au cœur du parc des Halles (1^{er}) pour défendre, au côté des membres de l'association de quartier Accomplir, cet espace pour enfants, qui doit être déplacé lors du futur réaménagement des Halles. « Personne ne reconstruira jamais un espace aussi sauvage, affirme Michel Ocelot. Ce jardin est différent : ne le détruisons pas ! »